Schellenter Bote

17.02.14

Schnuppertag beim Musikverein Ottbergen:

Nachwuchs gesucht!

Ottbergen (ah). Der Musikverein Ottbergen veranstaltet am 15. Februar in der Zeit von 10 -13 Uhr in der Klosterturnhalle einen Schnuppertag. Eingeladen sind alle musikinteressierten Kinder, Jugendliche sowie Erwachsene mit und ohne musikalischen Vorkenntnissen. Neben Darbie-

tungen des Vor- und des Hauptorchesters wird den Besuchern die Möglichkeit gegeben, alle im Orchester vertretenen Blasinstrumente auszuprobieren. Gegen den kleinen Hunger wird es eine Kaffee- und Kuchentafel geben. Der Musikverein freut sich schon heute auf zahlreiche Gäste.